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Protokoll der Jahresversammlung vom 14. Mai 2009, 19.00 im Hotel Promenade 

Die Präsidentin Annette Dolge begrüsst die rund 25 Teilnehmenden. Sie stellt die Traktanden zur 
Diskussion und geht, nachdem keine Ergänzungswünsche bestehen, zu den einzelnen Traktanden 
über. 

1. Protokoll der Jahresversammlung vom 15. Mai 2008 

Das Protokoll liegt vor, ist vom Vorstand gelesen worden und kann auch auf der Website des 
Juristenvereins zur Kenntnis genommen werden. Ein Verlesen wird nicht verlangt, das Protokoll 
wird durch Akklamation genehmigt und verdankt. 

2. Jahresbericht der Präsidentin 

Der von der Präsidentin vorgetragene Jahresbericht wird durch Akklamation genehmigt und 
verdankt. 

3. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

Der Kassier Richard Furrer präsentiert die Rechnung für das verflossene Vereinsjahr: 

• Einnahmen von Fr. 5'787.45, welche sich mehrheitlich aus Mitgliederbeiträgen (Fr. 5'640.--) 
sowie geringen Erträgen aus Zinsen und Festschriftverkäufen zusammen setzen, stehen  

• Ausgaben im Umfang von Fr. 6'760.30 gegenüber, was einen Rückschlag von Fr. 972.85 
ergibt.  

• Das Vereinsvermögen Ende Rechnungsjahr betrug Fr. 10'358.61 gegenüber Fr. 11'331.46 
zu Beginn des Rechnungsjahres. 

• Der Rückschlag von Fr. 972.85 erklärt sich problemlos durch den einmaligen Aufwand für die 
Erstellung des Informationsblattes Fr. 3'565.-- sowie die Portokosten für dessen Versand Fr. 
533.--, was einem Sonderaufwand von rund Fr. 4'000.-- gleichkommt.  

• Die weiteren Ausgabepositionen sind die üblichen, so Fr. 134.-- für die Pflege der 
Website, Fr. 400.-- für Referentenhonorare sowie Fr. 368.-- für Apero und 
Referentengeschenke.  

• Für den Vermögensausweis präsentiert der Kassier das Konto der Ersparniskasse 
Schaffhausen mit Fr. 6'898.70 sowie das Postcheck Konto mit Fr. 3'461.31. 

Der Revisor Gerold Meier gibt bekannt, dass die Jahresrechnung von ihm und Stefan Bilger 
geprüft und für tadellos befunden worden ist und dass er demgemäss beantragt, dem Kassier 
Décharge zu erteilen.  

4. Entlastung des Vorstandes 

Dem Vorstand wird mit Akklamation Décharge erteilt. 
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5. Festsetzung des Jahresbeitrages 

Die Präsidentin schlägt einen für das Jahr 2009 erhöhten Jahresbeitrag von Fr. 40.-- vor und 
stellt gleichzeitig in Aussicht, dass der Jahresbeitrag in dieser Höhe möglicherweise auch im Jahr 
2010 erhoben wird. Grund dafür sind die zu erwartenden ausserordentlichen Kosten für die 
Organisation des Bodensee Juristentreffen in Schaffhausen am 11. September 2010. 
Insbesondere ist davon auszugehen, dass seitens allfällig angegangener Sponsoren mit Blick auf 
die bestehende Wirtschaftslage eher mit bescheidenen Leistungen zu rechnen ist.  

Dem Antrag, den Jahresbeitrag auf Fr. 40.-- festzusetzen, wird ohne Gegenstimme entsprochen. 

6. Tätigkeitsprogramm 2009/2010 

• Der gesellige Anlass "Gennersbrunn" ist für den 11. September 2009 vorgesehen. 

• Andern Tags, am 12. September 2009, findet das Treffen der Bodenseejuristen in Chur 
statt.  

• Am 18./19. September 2009 findet dann in Weggis/LU der Schweizerische Juristentag 
statt, das Thema dort: Die neue ZPO und die neue StPO. 

• Der grosse Anlass für den Juristenverein Schaffhausen bildet am 11. September 2010 das 
Treffen der Bodenseejuristen im Kanton Schaffhausen. 

7. Verschiedenes 

• Keine Meldungen 

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung referiert lic. iur. Tobias Meyer zum Thema "Die grosse 
Aktienrechtsreform". Der Referent, der unlängst sein Dissertation "Gläubigerschutz durch Kapital-
schutz" erfolgreich abgeliefert hat, und sich nurmehr aus formellen Gründen noch mit lic. iur. titulieren 
muss, bis seine Dissertation gedruckt und veröffentlicht ist, lässt ein sehr grosses Sach- und Fach-
wissen im Hinblick auf die gesetzgeberischen Aktivitäten im Rahmen der grossen Aktienrechtsreform 
erkennen. In einer fundierten und mit einer Grosszahl an Quellenzitaten versehenen Darstellung lässt 
er die Anwesenden im Hochgeschwindigkeitstempo die neuen Begriffe und neuen Institutionen des 
Aktienrechtes kennen lernen.  

Das Referat wird mit lang anhaltendem intensivem Applaus sowie ein paar Flaschen Wein aus den 
Händen der Frau Präsidentin belohnt.  

Schluss der Versammlung: 21.30 

 

 

 


